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Wir, die KRIWAN Industrie-Elektronik GmbH, erklären, dass unsere Produkte der RoHS Richtlinie 2011/65/EU des 
Europäischen Parlaments vom 8. Juni 2011 (RoHS) einschließlich der Änderung der Richtlinie 2015/863/ EU zur 
Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in elektrischen und elektronischen Geräten entsprechen. 
 

We, KRIWAN Industrie-Elektronik GmbH declare that our products are compliant to the directive 2011/65/EU of the European 
Parliament of 8 June 2011 (RoHS) including the amendment of directive 2015/863/EU on the restriction of the use of certain 
hazardous substances in electrical and electronic equipment. 
 
KRIWAN bestätigt die Übereinstimmung der PTC-Sensoren mit der RohS-Richtlinie 2011/65/EU (einschließlich 2015/863/EU). 
Es gelten die Ausnahmen 7(a) und 7(c) -I, Anhang III der RoHS Richtlinie. 
 

KRIWAN confirms compliance of the PTC sensors with the RohS directive 2011/65/EU (including 2015/863/EU). The 
exemptions 7(a) and 7(c)-I, Annex III of the RoHS directive are applied. 
 
KRIWAN betätigt, dass in elektrische und elektronische Bauteile mit Glas und Keramikwerkstoffen Blei enthalten sein kann. Es 
gilt die Ausnahme 7(c)-I, Anhang III der RoHS Richtlinie. 
 

KRIWAN confirms that lead may be present in electrical and electronic components with glass and ceramic materials. 
Exemption 7(c)-I, Annex III of the RoHS Directive applies. 
 
KRIWAN bestätigt, dass in KRIWAN Komponenten aus Kupferlegierungen und in Steckverbinder mit Messingstiften Blei 
enthalten sein kann. Es gilt Ausnahme 6(c), Anhang III der RoHS Richtlinie. 
 

KRIWAN confirms that lead may be present in KRIWAN copper alloy components and brass pin connectors. Exception 6(c), 
Annex III of the RoHS Directive applies. 
 
KRIWAN Geräte fallen laut RoHS Richtlinie in die Gerätekategorie 9 (Überwachungs- und Kontrollinstrumente in der Industrie). 
Der Stichtag für die Ausnahmeregelungen war der 21.07.2024. 
Verschiedene Marktakteure haben vorab eine Verlängerung beantragt. Der Stichtag ist somit hinfällig, denn bestehende 
Ausnahmen bleiben solange gültig bis die EU Kommission über den Antrag neu entschieden hat. 
 

According to the RoHS directive, KRIWAN devices fall into device category 9 (monitoring and control instruments in industry). 
The expiry date for the exemptions was 21.07.2024. 
Several market players have applied for an extension in advance. The deadline is therefore obsolete, as existing exemptions 
remain valid until the EU Commission has made a new decision on the application. 
 
 

KRIWAN Industrie-Elektronik GmbH 
Forchtenberg, 30.07.2024 
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